



Sportgemeinschaft Bergische Golfer e.V.

Mitglied im Deutschen Betriebssportverband e.V.

Siegfried Arlart

Vorstand Sport

Mobil 0176 80122090

E-Mail: sportwart@bergische-golfer.de

Wuppertal, den 10.04.2018

Newsletter 2018/02 Vorstand Sport

- Saisonauftakt Matchplay: 28 Golfer/innen (4 Damen) haben sich angemeldet und werden mit den ausgelosten Paaren im Lochspielmodus in der Hauptrunde (01.04.-15.05.) um den Einzug in das Achtelfinale kämpfen. 4 Golfer/innen freuten sich über ein Freilos und sind schon jetzt für dieses Achtelfinale qualifiziert. Die Ergebnisse werden auf unserer Homepage unter „Turnierkalender 2018/Pokalrunde/Ergebnisse BG Matchplay“ veröffentlicht.

- „Ready Golf“
Zum 01.01.2019 treten die neuen Golfregeln, welche durch die R&A sowie USGA festgelegt werden, in Kraft. Im Kern werden die derzeitigen 34 Regeln auf 24 zusammengefasst. Dies bedeutet die größte Regelanpassung seit über 30 Jahren. Neben kleineren, technischen Regeländerungen versucht das Regelwerk vor allem der Freude am Golfspiel gerecht zu werden, indem es das Spiel schneller macht. Am meisten wird „Ready Golf“ das bisherige Spiel verändern. Unter dem Motto – Spielen statt warten – werden die neuen Vorgaben zu Ready Golf wie folgt vom DGV zusammengefasst:
 - Spiele deinen Ball, wenn der Spieler, der an der Reihe wäre, noch seinen Schlag einschätzt.
 - Kürzere Spieler zuerst, während der Longhitter noch wartet.
 - Schlage deinen Ball vom Abschlag, wenn der Spieler, der die Ehre hat noch nicht zum Schlag bereit ist.
 - Schlage erst deinen Ball, bevor du den Mitspieler bei der Suche seines Balles hilfst.
 - Den Ball lochen, auch wenn man dabei nahe an der Puttlinie des Mitspielers steht.
 - Spiele deinen Ball, wenn der Spieler, der eigentlich an der Reihe wäre, zunächst noch den Bunker harkt.
 - Hat ein Spieler über das Grün hinaus gespielt, spiel du deinen Ball.
 - Notiere grundsätzlich die Scores am nächsten Abschlag. Nur der erste Spieler soll zuerst abschlagen und den Score des letzten Loches danach notieren.

Unterschied zwischen Turnier und Privatrunden.

Ready Golf wird verstärkt bei vorgabewirksamen Turnieren Einfluss nehmen, denn hier sind die Flights in der Regel zufällig zusammengestellt. Die Folge, das Spiel wird langsamer, da auf die Etikette besonders Wert gelegt wird. Hier wird Ready Golf das Spiel spürbar beschleunigen. Dies ist absolut notwendig, denn Turnierrunden deutlich über 5 Stunden sind mittlerweile keine Seltenheit. Von einer Reduzierung der Spielzeit profitieren in der Regel alle Beteiligte, auch diejenigen, die die Runde bereits beendet haben.



Sportgemeinschaft Bergische Golfer e.V.

Mitglied im Deutschen Betriebssportverband e.V.

Siegfried Arlart

Vorstand Sport

Mobil 0176 80122090

E-Mail: sportwart@bergische-golfer.de

Bei privaten Golfrunden hingegen wird vermehrt mit bekannten Flight-Partnern gespielt. Hier kommt Ready Golf eine geringere Bedeutung zu. Aber nicht aufgrund von Missachtung, sondern weil sich Spieler ohnehin oftmals auf schnelleres Spielen verständigen. Mit anderen Worten, Ready Golf wird bereits in abgeschwächter Form seit Jahren praktiziert.

www.golf.de/readygolf

- Los geht's: die ersten Trainingsrunden konnten bei dem schönen Wetter der vergangenen Tage schon absolviert werden, jetzt soll das Training hoffentlich zu positiven Ergebnissen führen: und zwar nächsten Samstag, 14.04.2018 auf der 9-Loch-Anlage des GC Werl. Mit 44 Anmeldungen, darunter wieder erfreulicherweise 11 Damen, ist das Eröffnungsturnier nahezu ausgebucht. Hier werden auch schon die ersten Matchplay-Runden ausgespielt.
- Weiter geht's neben dem Turnierangebot anderer Ausrichter im WBSV-Bereich mit dem Ausrichter Bergische Golfer mit Turnier am 28.04.2018 im GC Wasserschloss Westerwinkel im schönen Münsterland. Auch dieses Turnier wird sehr gut angenommen, zahlreiche Anmeldungen liegen hier schon vor. Bis jetzt scheint der Vorstand mit diesem Turnierangebot alles richtig gemacht zu haben. Mal abwarten, ob sich dieser Trend weiter fortsetzt.
- Hier noch ein Hinweis: Bodo erstellt in Absprache mit mir die jeweiligen Startlisten. Diese werden frühzeitig den Teilnehmern zugesandt. Wir hoffen alle „Sonderwünsche“ soweit sie vertretbar sind, erfüllen zu können. Bitte denkt an die Eigenversorgung einer Rundenverpflegung. Diese wird in Zukunft durch den Vorstand nicht mehr angeboten. Wer dies bei zukünftigen Turnieren für alle Teilnehmer übernehmen will, kann dies gerne tun.

Auf eine erfolgreiche Saison freut sich euer Vorstand Sport
Siegfried Arlart